

Am 09. Juni 2024 zählt deine Stimme!

Alle Unionsbürger*innen und Deutsche ab 16 Jahren können in Deutschland das EU-Parlament wählen

Die Kandidat*innen der Parteien werden für das Parlament der Europäischen Union (EU) gewählt. Damit bestimmst Du die Sitzverteilung im EU-Parlament und kannst dafür sorgen, dass Deine Interessen vertreten sind!

Das ist Deine Chance, die Demokratie zu schützen!

In Zeiten, in denen antidemokratische, nationalistische und rassistische Parteien in den Mitgliedstaaten Zulauf haben, wird die Zusammensetzung des Europäischen Parlaments für die Legislaturperiode 2024–2029 von großer Bedeutung sein! Frieden und Demokratie müssen gesichert werden, um ein geeintes Europa zu erhalten.

Mit den Wahlen zum Europäischen Parlament kannst Du direkten Einfluss auf die EU-Politik nehmen, denn:

1. fortschrittliche Mitglieder des Europäischen Parlaments (MdEP) sind dafür offen, mit der Zivilgesellschaft zusammenzuarbeiten,
2. progressive Parlamentarier*innen sind wichtige Verbündete, die sich für Menschenrechte einsetzen,
3. das Parlament ist für die Kontrolle der anderen EU-Institutionen und -Agenturen unerlässlich.

Europas große und kleine Erfolge sind sichtbar in unserem Alltag:

- Sicherheit: wir leben seit über 70ig Jahren ohne Krieg in Europa
- Freizügigkeit: wir können uns überall in der Europäischen Union frei bewegen, reisen, arbeiten, wohnen und leben
- Keine extra Roaming Gebühren
- Einfaches Bezahlen und keine extra Gebühren beim Geldabheben in Europa
- Studien- und Ausbildungsaufenthalte im EU – Ausland
- 14-tägiges Rückgaberecht für online gekaufte Waren und eine Mindestgewährung von zwei Jahren für alle Produkte

Was Du durch Deine Wahl fördern kannst:

- Umweltschutz
- Humanere Migrationspolitik
- Gerechtere Bildungs- und Ausbildungschancen
- Stärkere Bekämpfung von Armut und sozialer Ausgrenzung

Stärke die demokratischen Kräfte im EU-Parlament, um auch Deine Rechte zu stärken.

Geh am 09. Juni 2024 wählen!

